

Aumenta Pemex en 35% deuda con proveedores

La deuda de Petróleos Mexicanos (Pemex) con sus proveedores creció 35.2 por ciento en el último año.

Según información en su reporte trimestral y un análisis realizado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), entre enero y marzo, la petrolera alcanzó una deuda de 364.8 mil millones de pesos, 95 mil millones de pesos más que los 269.8 mil millones que se debían al cierre de mismo trimestre de 2023.

Se trata de la cifra más alta de los últimos 13 años.

El reporte del Imco muestra que en 2011 la deuda sumaba apenas a 47.8 millones de pesos.

Oscar Ocampo, director de la práctica de Energía del Imco, dijo que el incremento en la deuda de proveedores de Pemex radica en que la empresa estatal no tiene flujo para pagar la deuda.

“La realidad es que no tienen efectivo.

“El poco flujo que pueda generar se va primero a pagar la deuda de corto plazo, la de largo plazo, y al final de la fila están los proveedores”, explicó.

Sobre los efectos del impago de Pemex a las empresas, Ocampo señaló que hay empresas que tienen como único cliente a la petrolera.

“En muchas ocasiones (ese impago) las deja contra las cuerdas. Hay empresas que tienen la capacidad de ir a pelear como Baker Hughes o Hokchi, pero una muy pequeña, que depende en un 100 por ciento de Pemex, no puede. Y ahí es donde muchas empresas quedan en una situación muy complicada”, agregó.

Finalmente, consideró que pese a los niveles de deuda y vencimientos de corto plazo, es previsible que la petrolera seguirá recibiendo recursos y apoyos del Gobierno.

DIANA GANTE

